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OCTOBRE 2018

21 La Voraysienne
Loto
Salle Develçoise

NOVEMBRE 2018

11 Commémoration 11 Novembre
Mairie

10 Les Boursicoteurs
Bourse aux jouets
Salle Develçoise

Football Club Devecey
Loto du foot
Salle Develçoise

DÉCEMBRE 2018

15 Devecey Animation
Concert de Noël
Salle Develçoise

2019

12 Repas des Aînés
Mairie

JANVIER 2019

Salle Develçoise

Amicale des Donneurs de sang
Don du sang
Salle Develçoise

23 Les Jardins Familiaux
Projection débat
Salle Develçoise

27 Les Boursicoteurs
Bourse aux vêtements
Salle Develçoise

04 Comité des Fêtes
Après-midi JEUX
Salle Develçoise

06 Collectif Migrants
Réunion d’informations
Salle Develçoise

&

18 Mariam
Repas dansant
Salle Develçoise

24 Amicale Parents d’Elèves
Vide dressing
Salle Develçoise

25 Rotary
Loto
Salle Develçoise

02 Comité des Fêtes
Marché de Noël
Salle Develçoise

08 Basket 
Loto
Salle Develçoise

08 Voeux du Maire
Salle Develçoise

Football Club Devecey
Loto
Salle Develçoise

19 Judo Club
Tournoi de Judo
Salle Develçoise

26
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La Mairie est à votre service au  03 81 56 83 63 Mail : mairiedevecey@wanadoo.fr 
Site internet : www.devecey.fr

NAISSANCE
    • Lexia GIRARDOT née le 21/04/18
   • Liam LA ROSA né le 29/05/18
   • Olivia MAIROT née le 15/06/18
   • Lucile HALB née le 05/07/18
   • Anna MOTTET née le 15/08/18
   • Ambre HABAL née le 26/08/18
   • Moussa KANTE né le 09/09/18
   • Louna DEVIN née le 19/09/18

DÉCÈS
    • Michel VAUGE le 13/06/18
    • Jacques DIAZ le 03/08/18
    • Denis CHENU le 24/07/18
    • Didier LEVASSEUR le 25/09/18   
MARIAGE
    • Katia RENAUDIN et Thomas MAIROT le 26/05/18
    • Jocelyne LÉVÈQUE et Laurent LAMBERT le 26/05/18
    • Régine HUMBERT et Thierry DUPERRY le 07/07/18
    • Marie GINDRO et Jordan GRISOUARD le 25/08/18
    • Emmanuelle CASTIONI et Antoine BERTON le 29/09/18

Chères Develçoises, chers Develçois,
Depuis le 1er janvier 2017, notre commune a intégré l’agglomération du Grand Besançon avec 14 autres 
communes liant notre destin à celui de notre nouvelle collectivité qui compte 69 communes et 198 250 
habitants.
Ce territoire est découpé en 8 secteurs dont celui de la Dame Blanche qui comprend les communes 
de Chevroz • Bonnay • Merey Vieilley • Vieilley • Venise • Palise • Geneuille • Cussey sur l’Ognon et 
Devecey.
Une des questions récurrentes concerne la place des petites communes dans cette grande collectivité. 
Se pose également la question des décisions qui resteront au Conseil Municipal au vu des compétences 
transférées des  communes vers la CAGB.
C’est pour répondre à ces préoccupations que les élus du Grand Besançon ont travaillé pour produire 
deux documents importants : une charte de gouvernance et un projet de territoire.
Chacun de ces secteurs a vocation à animer le territoire via l’élu de secteur et son suppléant. C’est ainsi 
que j’ai installé le comité de secteur de la Dame Blanche qui se compose des conseillers communautaires, 
des maires et des élus communaux en charge des thématiques inscrites à l’ordre du jour. Je suis assisté 
dans cette mission par Gilles ORY, maire de Bonnay,  qui est mon suppléant.
Notre rôle est d’être les porte-paroles  de notre secteur et, celui  du comité de secteur est d’instruire 
et de préparer des avis qui seront soumis aux  commissions adéquates (commissions élargies qui se 
composent de la commission thématique avec l’élu de secteur et le référent thématique par secteur).
Notre comité de secteur pourra s’appuyer sur des interlocuteurs administratifs pour la programmation et 
l’organisation ainsi que sur des interlocuteurs techniques dédiés( Urbanisme, eau et assainissement et 
voirie).
Les conclusions et décisions des commissions élargies seront soumises au bureau, dont je suis membre 
comme monsieur Ory, avant d’être proposées au Conseil Communautaire.
Chaque commune qui le souhaite peut faire jouer son droit d’alerte en saisissant la commission élargie, 
avant de saisir le bureau.
Cette organisation qui s’appuie sur les secteurs permet une prise en compte des attentes et projets de 
chaque commune et crée les bases de concertations et de mutualisations sur notre territoire de la dame 
Blanche.
J’ai souhaité vous apporter cet éclairage pour que chacun soit conscient des articulations entre la 
commune, le secteur de la Dame Blanche et le Grand Besançon dans un cadre clair et conscientiel.

Votre Maire,
Michel JASSEY

Collectif de la Dame Blanche pour l’Accueil des Migrants
Notre projet d’accompagner une  famille de Syriens dans le cadre des 
« couloirs humanitaires »est en bonne voie . L’appartement mis à notre 
disposition par la Municipalité de DECEVEY est opérationnel après 
quelques travaux à réaliser pendant les vacances. Nous avons de quoi 
le meubler et l’équiper.
Début octobre nous avons accueilli certainement cette famille, 
particulièrement vulnérable,  qui vivait en camp de réfugiés au LIBAN. 
Il a fallu prévoir un encadrement  pour les aider au quotidien, surtout 
au début de leur séjour.. Prévoir aussi de les accompagner pour les 
problèmes administratifs, de santé, de scolarité, apprentissage du 
français… 
Et  le mardi 6 novembre à 20h00 nous organisons une  réunion 
publique pour vous présenter les premières semaines de cet accueil 
et  répondre à vos questions. 
Nous nous réjouissons de l’investissement des adhérents (une 
soixantaine) par des dons en argent ou en matériel,  des  coups de 
main ponctuels. Nous ne serons jamais trop nombreux. Toutes les 
idées et propositions de participation sont les bienvenues. 
Merci pour l‘accueil réservé à cette initiative.
Contact : Jean-Pierre Jeannin : 03 81 56 89 76

VIE ASSOCIATIVE



ACTUALITÉS MUNICIPALE
ACTUALITÉS TRAVAUX ET ENTRETIENS
• Depuis quelques semaines, les cloches de l’église 
fonctionnent à nouveau.
Il a fallu toute l’ingéniosité de notre service technique 
pour remplacer une pièce défectueuse du moteur et d’en 
trouver une similaire en Hongrie. 
C’est pourquoi notre clocher est resté silencieux tout 
l’été ; le temps de recevoir cette pièce et de l’installer.
• Cet été, les revêtements de la partie du chemin de 
l’Ermitage menant aux jardins familiaux ont été refaits. 
Les 2 parkings à proximité de l’école ont été 
goudronnés.
• Le revêtement de la départementale traversant 
notre village sur l’axe Besançon/ Voray sur l’Ognon 
a été renouvelé (des travaux à la charge du Conseil 
départemental du Doubs).
• Le revêtement de la départementale entre Devecey 
et Bonnay a également été refait (ENEDIS), ainsi que 
la traversée piétonne entre le stade et le cimetière 
(Commune). Nous attendons la fin des travaux d’ENEDIS 
pour finaliser la sécurisation de celle-ci (passage 
protégé).
• Terminées les fuites de la maison develçoise, une

13 JUILLET
Réédition du lâcher de ballons tricolores cette    
année !
Lauralyne Demesmay, notre Miss Doubs Develçoise 
y a apporté son sourire. 
La soirée, animée musicalement par Patrick Lena 
s’est chaleureusement bien déroulée. 
Les bénévoles à la buvette et à la restauration ont 
été efficaces pour servir les amateurs de frites et 
saucisses. Merci à eux ! 
Nouveauté cette année, les gobelets réutilisables en 
vente à prix coûtant. Ceci dans un but écologique 
en prévision de l’interdiction des verres en plastique. 
Pensez à les ramener l’an prochain !

toile d’étanchéité a été étendue sur le toit et devrait nous 
préserver de nouveaux ruissellements.
• D’ici la fin de l’année, les plaques de bois habillant 
la médiathèque seront remplacées par des plaques 
métalliques, plus durables, plus esthétiques, ne 
nécessitant pas d’entretien annuel.

• Il a été constaté des dysfonctionnements de l’éclairage 
public sur la départementale et dans quelques quartiers. 
La commune a missionné un prestataire pour identifier 
les causes de ces dysfonctionnements et procéder à 
une rapide remise en état. 

• Afin de limiter l’usage des produits phytosanitaires, 
la commune a recours a des passages réguliers de 
balayeuses nettoyant les caniveaux. 
Nous vous informons que le prochain passage se fera  
les 7 et 8  novembre 2018. 
Pendant, ces 2 jours merci de faciliter l’accès  aux 
trottoirs de la balayeuse.

•  La remise en état de la rue des artisans, très 
dégradée, sera réalisée par les services travaux du grand 
Besançon pour la partie desservant la zone artisanale. 
La partie à proximité des habitations sera à la charge 
de la commune. Ces travaux devraient être réalisés 1er 
semestre 2019.

LES FRANCAS : LE NOUVEAU GESTIONNAIRE DU PÉRISCOLAIRE

FÊTE DU VILLAGE
Sur le thème du Pérou, en partenariat avec l’association develçoise 
« Arco Iris », 131 personnes sont venues se régaler du délicieux 
chili con carne. Un grand merci à notre boulanger Christophe Ratte 
qui a préparé un délicieux dessert et le pain, le dernier jour de ses 
congés !
Le spectacle présenté par la troupe Estampas Del Peru nous a 
émerveillés, tant par les couleurs des costumes que par la joie de 
nous faire découvrir les danses de différentes régions du Pérou.
Le public a été nombreux tout au long de l’après-midi, profitant des 
animations dans le parc et sous la halle, sans oublier les amateurs 
de manèges, enfants ou parents.

Un grand merci à toutes les associations et tous les bénévoles qui 
ont participé avec enthousiasme à l’organisation de cette fête !

INFORMATIONS : Il existe un nouvel outil GOOGLE EARTH qui nous permet de voir les travaux réalisés sur la 
commune avec ou sans autorisation. 
Nous invitons les personnes ayant réalisé des travaux sans autorisation à déposer des dossiers d’autorisation 
de travaux ( Cerfa 13703-06 ou PC 13409-06). Ces documents sont accessibles depuis le site internet de la 
commune

VIE ASSOCIATIVE

LA FIBRE INTERNET ARRIVE A DEVECEY
Les travaux, financés par le Syndicat Très Haut Débit, pour 
l’arrivée de la fibre ont débuté.

La plate forme qui accueillera le central est prête sur le 
parking de la salle des fêtes est sera installé en octobre. 
Suivront des travaux de génie civil. Certaines « chambres » 
actuelles du téléphone sont trop petites, d’autres seront 
creusées à proximité et quelques poteaux pourront être 
installés.

Le détail de ces installations n’est pas encore connu, les études ayant eu lieu en août. Puis la fibre sera tirée dans 
les gaines. 
Les Develçois seront avertis de la fin des travaux, entre fin mars et fin juin 2019, et pourront, s’ils le souhaitent, 
adhérer au très haut débit. La liste des opérateurs sera alors communiquée.

Afin de limiter l’usage des produits phytosanitaires, la commune a recours a des passages réguliers de 
balayeuses nettoyant les caniveaux.
Nous vous informons que le prochain passage se fera  les 7 et 8  novembre 2018. 

Pendant, ces 2 jours merci de faciliter l’accès  aux trottoirs de la balayeuse.

LA NOUVELLE MISS FRANCHE-
COMTÉ EST DEVELÇOISE !
Toutes nos félicitations à Lauralyne 
Demesmay. Ce samedi 20 octobre, elle a 
remporté le titre de Miss Franche-Comté au 
Phare à Belfort.
Elle représentera notre région le samedi 15 
décembre prochain à Lille pour le concours 
de Miss France 2019.

INFORMATION DE DERNIERE MINUTE


